

Weekly Report of Inuyama



犬山ロータリークラブ

INUYAMA R.C.



国際ロータリー2024~2025年度テーマ



- 会長：松平 實胤
- 幹事：丹羽 敬昇
- 公共サービス向上副委員長：下平 征司

事務所／〒484-0061 犬山市大字前原原橋爪山 1-4 犬山カンツリー倶楽部内
 電話／0568-61-5219 F A X／0568-61-5523
 U R L／http://www.inuyama-rc.org/ e-mail／info@inuyama-rc.org
 例会場／〒484-0061 犬山市大字前原原橋爪山 1-4 犬山カンツリー倶楽部
 電話／0568-61.2281 毎週火曜日／12：30～13：30

第2968回 例会 (R6. 9. 24 火 晴れ※)

点 鐘 松平 實胤会長
 R . S 手に手つないで 四つのテスト
 ビジター ☆一宮 RC 会長 佐々木 久直 様
 ☆ " 幹事 鶴飼 雅弘 様
 ☆米山奨学生 グエン ティ フェン・チャンさん
 (*9月奨学金は振込済)

幹事報告 丹羽 敬昇幹事

下記クラブは法定休日又は定款による休会又は
 クラブ都合により (メーキャップ受付なし) です

クラブ名	例会日 (曜)	クラブ名	例会日 (曜)
名古屋空港	10月7日(月)	春日井	10月8日(火)

下記クラブは例会変更です

クラブ名	例会日 (曜)	場所 (変更理由)
名古屋栄	9月30日(月)	(3RC 合同 ガバナー公式訪問)
名古屋名東	10月1日(火) →10月3日(木)	(ガバナー公式訪問)
名古屋大須	10月3日(木) →9月30日(月)	(3RC 合同 ガバナー公式訪問)
犬山	10月8日(火) →10月9日(水)	(ガバナー公式訪問 2RC 合同例会)

☆次々年度会長選考委員会、次年度幹事選考委員会のご案内
 日時：9月24日(火) 例会後 13：40～
 対象：パスト会長、会長、会長エレクト

☆秋の交通安全県民運動行事への参加依頼について
 日時：9月30日(月) 9：30～概ね1時間
 場所：ZENT 扶桑店 (パチコ) 北側駐車場及び
 南新田信号交差点
 *メーキャップ対象

☆ガバナー公式訪問 2クラブ合同例会について
 日時：10月9日(水) (※10月8日(火) 例会変更分)
 食事 11：30～12：20
 例会 12：30～13：30
 場所：名鉄小牧ホテル 3階

出席報告 (大島匡博委員長)

出席率 84.78%
 会員 50名 出席 39名 欠席 11名
 欠席者 日比野健君 岩沢修之君 眞野健二君
 中村大輔君 野村憲治君 鈴木一成君
 宇佐美芳樹君

前例会の修正(9/10分)

藤井友喜君(8/28eCLUBONE) 兒玉寿君(7/24 第1回地区社会奉仕委員会) 松平實胤君(8/1 地区会員増強セミナー)
 以上 80.00%を 86.67%に修正

前々例会の修正(9/3分)

鈴木一成君(9/20eCLUBONE)
 以上 84.09%を 86.36%に修正

ニコボックス (大島匡博委員長)

<一宮 RC 会長 佐々木久直様、幹事 鶴飼雅弘様>

今年度の一宮ロータリークラブ会長の佐々木と幹事の鶴飼です。節目の年度を迎えます。戦後日本にて初めて承認されたロータリークラブとして「歴史を紡いで」をテーマに11月14日(木)名古屋観光ホテルにて記念式典を開催する予定です。お忙しいと存じますが松平会長、丹羽幹事にご出席賜れば幸いです。宜しくお願い致します。

松平實胤君 一宮ロータリークラブ会長 佐々木久直様、幹事 鶴飼雅弘様のご来訪を喜んで！
 四方英城さん、鹿野準さんのご入会を喜んで！

(同文にて) 澤田禅君 丹羽敬昇君 梅田佳和君
 朱宮新治君 親クラブでもあります一宮 RC 佐々木会長 鶴飼幹事さん、いつもお世話になっております。本日はようこそおいで下さいました。

また先日のゴルフ同好会で久しぶりに優勝させていただきました。同伴の住野さん、稲垣さん、加藤さん、ありがとうございました。

近藤斉宏君 加藤浩一さん、大変お騒がせして申し訳ございませんでした

吉田 洋君 2ヵ月ぶりの例会出席です。宜しくお願い致します。

稲垣圭次君 9月5日2人目の孫 穂風(ほかせ)女の子が誕生しました。長男夫婦家族の同居生活にぎやかで楽しいのは良いですが、ジージとりわけバァバはハハハ状態です。

松平實胤君 申し分のない澄み切った秋の空、犬山八景随一の「継鹿尾秋月」に訪れた皆さん一緒に「ただうっとり」でした。中京テレビ「キャッチ」の寂光院からの中継、中日新聞9月19日朝刊でその光景をご覧下さった方もあろうと存じます。有難うございました。

兒玉 寿君 前例会欠席をさせていただきました。副委員長の岩間さんをはじめ委員会の皆様には大変ご迷惑をお掛けいたしました。ありがとうございました。
 残り28回の例会、がんばります。

安達寛益君 一宮ロータリークラブ 会長 佐々木久直様、幹事 鶴飼雅弘様のご来訪を喜んで！
四方英城さん、鹿野準さんのご入会を喜んで！

(同文にて) 藤井友喜君 福富孝弘君 原正男君
日比野良太郎君 保浦博志君 稲垣圭次君
伊藤隆君 岩間信夫君 加藤浩一君
兒玉寿君 近藤斉宏君 近藤俊也君
松井隆幸君 篠島弘賢君 小川宏嗣君
小川誠君 小川征一君 大原隆一君
岡田雅隆君 奥村正幸君 大島匡博君
千田光範君 清水舞君 下平征司君
朱宮新治君 高橋秀治君 谷定貴之君
山根雄司君 安田一生君 吉田英美君
吉田洋君

祝 福 (大原隆一委員長)

おめでとうございます！！

在 籍 35 年 井川 光雄君 9 月 26 日

パートナー誕生日

日比野良太郎君夫人澄代様 9 月 26 日(結婚記念日 3/19)



会長挨拶 (松平 實胤会長)



【能登豪雨・暑さ寒さも彼岸まで】

皆様こんにちは。

本日のお客様をご紹介します。1961年、当犬山クラブ創立に当たりましてスポンサークラブでありました一宮ロータリークラブより、会長の佐々木久直様、幹事の鶴飼雅弘様でございます。また後ほどご挨拶を頂戴いたします。

さて、今年の元旦に震災に見舞われてより8ヶ月半、まさに復興途上でございました能登半島に、またもや大雨、洪水、土砂災害が襲いました。なんともお見舞いの言葉すら見つかりません。被災地の皆様方が、この逆境から立ち直る事ができる日が、一日でも早く訪れることを祈るばかりでございます。

さて、今年も尋常でない暑さが続きました。いや、年々歳々暑さが募りますね。

1968年ノーベル文学賞を受賞された川端康成さんは、ストックホルムの授賞式に紋付羽織袴で登場されました。

受賞記念講演では、開口一番

「春は花 夏ほととぎす 秋は月

冬雪さえて 冷(はず)しかりけり」
(永平寺・道元)の歌を引いて、「私は四季の風景が美しいそんな日本からやってきました」とおっしゃいました。

当時は春・夏・秋・冬、四季がはっきりしてましたね。もともと日本人は季節の上で二度救われると言われてきました。8月末になりますと、何かしら秋の気配を感じたものです。

もう少し辛抱すれば、秋風が立つ、「暑さ寒さも彼岸まで」というのではないかと

春もそうです。3月の声を聞く頃になると、空は明るくなり、日差しにほんのり「ぬくもり」を感じたものです。「そうか、もうすぐお彼岸か」と言うだけで、気分までちょっぴり明るくなったものです。

「暑さ寒さも彼岸まで」これは「救いの言葉」、「希望の言葉」でございました。

しかし、このところの地球温暖化どころか「うだる」ような暑さというくらいですから、「茹で上がる」、「地球沸騰化」の時代を迎えて、「暑さ寒さも彼岸まで」は影が薄くなりました。9月19日お彼岸の入りから、22日お中日まで「猛烈な暑さ」でございました。お彼岸関係者のお寺の和尚として私と澤田副会長は、大変心配しておりましたが、昨日からなんとか、「暑さ寒さも彼岸まで」のこの言葉が、存在感を得たようで、ホッとしているところでございます。ちなみにお彼岸明けは明日25日でございます。

まだ「日中の猛暑」は続きそうです。皆様お体をお大切にしてください。



一宮ロータリークラブ ご挨拶

☆会長 佐々木 久直様、幹事 鶴飼 雅弘様



皆さんこんにちは。今年度、一宮ロータリークラブの会長を務めております佐々木でございます。例会の貴重な時間をいただきまして、ご挨拶をさせていただきます。

一宮ロータリークラブは1949年に戦後初めて日本で設立をされまして、75周年を迎えることができました。75周年というアメリカではワンクォーター25年×3でスリークォーター目にあたりまして、記念の年でございますのでしっかりとした記念式典を11月14日に名古屋観光ホテルで開催したいと思っております。

松平会長と幹事の方にも是非ご出席いただきたく、今日のご挨拶に伺いました。「歴史を紡いで」というテ

一マでおもてなしをしたいと思っておりますのでお願い致します。



新会員入会式

(小川 誠 クラブ管理運営戦略 副委員長)

○新会員歓迎の言葉(松平 實胤会長)

新たに新進気鋭のお二人を迎えました。ぜひ新風を吹き込んでください。

当クラブが更に飛躍できる大きな弾みとなります。

ご入会おめでとうございます。



ご入会おめでとうございます！

【新会員】

しかた ひでき
★ 四方 英城君

紹介者：福富孝弘君

事業所：合同会社ケイエス建機通商 代表社員

所在地：〒484-0066 犬山市五郎丸清水坪 10-26

T E L : 090- F A X : 0568-61-7502

職業分類：建設機械車両買取販売業

所属委員会：親睦活動委員会

【新会員】

しかの ひとし
★ 鹿野 準 君

紹介者：奥村正幸君

事業所：株式会社豊栄自動車 代表取締役

所在地：〒484-0894

犬山市大字羽黒字東向田 33 番地

T E L : 0568-67-2183 F A X : 0568-67-7900

職業分類：自動車整備業

所属委員会：公共イメージ向上委員会

◇四方 英城君 紹介 (福富孝弘カウンセラー)

四方英城さんの紹介をさせていただきます。

四方さんは私と同級生でありまして、犬山北小学校、そして犬山中学校の同窓生でもあります。私は本町に住んでおり、彼は寺内町に住んでいまして、いわゆる車山のある町内で犬山の城下町っ子でした。五郎丸のニュータウンの方に会社と自宅を持ってきて、そこに住んでいます。ちょうど 50 歳の同窓会の時から付き合いで、長いようで 10 年ぐらいの付き合いしかまだないのですが、今ではポタリングクラブも手伝っていた

だいたり、同窓会を手伝っていただいたり、色々なことをやっています。



ご職業は書いてある通りですが「ケイエス建機通商」ということで、建設機械、重機などの車両の買い取り、販売をしてみえます。日本中あちこち駆け回っており、本当に忙しいですね。

この間、同窓生と一緒に旅行に 1 泊で行ったのですが、道中電話がひっきりなしにかかってくるのでした。そんな忙しい男ですが、反面合間を縫ってご家庭も非常に大事にされており、よく一緒に旅行に行ったりして、子供さま、お孫さまもお見えになって幸せに暮らしております。

仕事以外でもスキーをやられていまして、日本スキー連盟の技術代表や岐阜県スキー連盟の強化育成委員長をやられているということです。教え子の中には北京オリンピックの銅メダリストの堀島行真さんや、自分の息子さんもワールドカップの選手に選出されたりと非常にご活躍されたという経歴があります。

いずれにしても、非常に忙しい方ですから、ロータリークラブもちょっと欠席気味になる可能性もあります。その辺はぜひ皆さんの温かい目で見守っていただければと思います。

以上でご紹介を終わらせていただきます。どうぞよろしく願いいたします。

◇鹿野 準 君 紹介 (奥村正幸カウンセラー)



鹿野 準君の紹介者の奥村でございます。

簡単に紹介をさせていただきますと、仕事は豊栄自動車の代表取締役でございます。先代の社長が 4 月に亡くなられたばかりで、僕はずっとお父さんのお世話になっておりました。今度息子さんの代になって頑張っていたいただきたいと思います。

会社は犬山動物総合医療センターという大きな動物病院を西へ行っていただいて、高橋パスト会長の会社へ行くすぐ右側でございます。ご家族は奥様と長女さん、それから長男さん、次男さんがおります。それから弟さんが会議所にお見えになるので、ご存じの方もいるかと思えます。彼もなかなか仕事が大変でみたいですので、一生懸命応援していただきますようお願いをいたしまして、簡単でございますが紹介とさせていただきます。



新会員 ☆四方 英城 君 挨拶



初めまして、四方英城と申します。

今、福富君から大体のことは話してもらったので、その通りなのですが、先週の火曜日にと金沢と能登に行ったばかりでして、ニュースで大変だなと思ったら本当に大変で。動画も写真も送ってもらいました。元相撲取りの方が営業をやってみえて、力はあるのですがさすがにあの水害は前回よりだいぶひどいみたいです。地震が落ちていてインフラも整備できかけたところでこの水害と。何年かかるかわかりませんが、今この復興をやっているところです。

私は重機関係の会社でそこで営業させていただいて、今日はまだ連絡とれてないのですが、2日前は一応皆さん元気でした。今日ぐらいから皆さん復興にかかっていると思うのですが、また何かあった時ご協力をよろしくお願いします。

それともう1つ、岐阜県スキー連盟の強化委員長をやっています、全日本のユース代表でSAJに行ったり、JISSで講師をやったりしておりますので仕事と土日の練習とか忙しく、出席できないこともあると思いますが、よろしくお願いします。

新会員 ☆鹿野 準 君 挨拶

皆さん、こんにちは。鹿野 準と申します。よろしくお願いします。

この度、ご縁があってこの伝統ある犬山ロータリークラブに入会させていただくことができました。ありがとうございます。

先程紹介いただきましたけれども、私は自動車の整備を中心に、自動車のことを全般的に仕事としてやらせていただいております。まだまだ未熟で勉強途中でございます。

これから皆さんにはお世話になるとは思いますけれども、どうぞよろしくお願いいたします。



=地区大会のPR動画を食事時間に視聴=



その他委員会報告

◎ロータリー財団・国際奉仕委員会

(安田 一生委員長)

今回は11月の表敬訪問の内容です。今年度は11月15日(金)～18日(月)を予定しております。

初日は台湾草屯扶輪社の表敬訪問、2日目から台湾草屯扶輪社と対南への親睦旅行、3日目の夕方には台西へ移動しまして、4日目に帰国といったスケジュールでございます。

本日より出欠の確認をさせていただいておりますが、多くの皆様と台湾総統の熱烈大歓迎を味わいたいと思いますので、いつも行かれる方も、最近行かれてない方も、1度も行ったことがない方も、ぜひご参加をお待ちいたしております。

◎奉仕プロジェクト・社会奉仕委員会

(山根 雄司委員長)

=秋の交通安全県民運動行事への参加依頼について=

日 時：9月30日(月) 9:30～概ね1時間

場 所：ZENT扶桑店(パチンコ)北側駐車場
及び南新田信号交差点

*メーキャップ対象

= (公財)小牧法人会 犬山支部・扶桑支部・大口支部共催
「会員ふれあいゴルフ大会」ご案内と協賛のお願い =
※ご案内配布(詳細は用紙にて)

○会員ふれあいゴルフ大会

日 時：10月30日(水)アウト・イン 7:49 スタート
場 所：犬山カンツリー倶楽部

*参加希望の方は9月27日(金)までにお申込を

○会員ふれあいゴルフ大会 協賛のお願い

協賛金またはゴルフ大会入賞者に対する賞品にて
ご協賛をお願い致します

*協賛いただける方は9月30日(月)までお返事を



地区補助金事業 説明

(山根雄司奉仕プロジェクト・社会奉仕委員長)

吹奏楽演奏会『輝け、未来の名フィル奏者たち!』



皆さんこんにちは、本年度『奉仕プロジェクト・社会奉仕委員会』委員長の山根雄司でございます。間近に迫りました補助金事業「輝け、未来の名フィル奏者たち!」事業説明と、当日の運営に関して会員の皆様に周知徹底をするために、この会を設置していただきました。

ロータリーの目的は、「意義ある事業の基礎として奉仕を奨励し、これを育むこと」にあり、R.I.は、この目的を実行していくための組織として「奉仕プロジェクト委員会制度」の導入を奨励しています。当クラブは一昨年度から導入して、原会長年度は、福富委員長のもと「子ども食堂」の実施、そして稲垣会長年度は、安田新平委員長のもと、犬山、扶桑地域の中学校を対象に「出前授業」実施しました。

3年目となる本年度も「ロータリー財団地区補助金」を活用した奉仕プロジェクトを企画立案をしました。

お聞きしたことですが、松平会長は音楽を趣味とされています。よくコンサートに行かれるそうです。愛知県芸術劇場で開催されます「名古屋フィルハーモニー交響楽団」のコンサートです。定期会員でいらっしや、少なくとも月1回は愛知県芸術劇場コンサートホールに足を運ばれるそうです。

そこで、本年度は犬山市内、扶桑町内の6中学校の吹奏楽部に対して発表会の場を設けて、演奏会を実施したらどうかと提案があり、それに基づいて事業を企画しました。それぞれの、中学校、教育委員会への打ち合わせ調査の結果、犬山市内の学校は大賛成でしたが、扶桑町2校は、8月の管内大会終了後3年生は退部し、受験勉強に入るそうです。残された1,2年生は部員数も少なく、指導者の先生の「働き方改革」の問題もあり発表会参加に関しては、残念ですが辞退という結論をいただきました。

犬山市内4校は、ともに吹奏楽部の活動が盛んでレベルも高い、しかしこのことは一般市民にあまり知られていない。そこで犬山市民が楽しみにして集まる、犬山商工会議所主催の「犬山産業振興祭」に合わせて4校それぞれの演奏発表会を開催し、その演奏内容を広く認識していただき、市民に応援していただく土壌

を作ります。また、扶桑町2校に関しては部活動に必要な支援を行い奏者の意欲を高め、目指す目標を明確に設定し、より飛躍できる環境づくりに貢献したい。

そこで、事業名『輝け、未来の名フィル奏者たち!』

開催日時 令和6年10月12日(土)13時~15時

開催場所 犬山市民文化会館大ホール、他

*犬山ロータリー会員は当日、例会、会食を行う

犬山ロータリークラブ会員には、場内整理、駐車場案内整理、演奏会への出席等を行っていただく。全会員にサポートしていただき実りある一日にしたいと思います。会員全員の参加協力をお願い致します。

ただいまから、会員の皆様の役割分担、当日のスケジュールに関して説明をいたしますので、よろしくお願い致します。

= 役割分担・スケジュール説明 = (資料配布)



閉会点鐘挨拶 (松平 實胤会長)

今年度の補助金事業「目指せ、未来の名フィル奏者たち!」が目前に迫りました。

この1年、山根委員長、梅田副幹事を中心として地道に計画を練ってまいりました。

この事業は、犬山「中学4校」吹奏楽部が更に輝きを増し、犬山市民の関心を高めるきっかけとすることでございます。

10月12日(土)に向けて、皆様宜しくお願い致します。



